



Alianza cierra registro con 33 aspirantes; hay 10 ligados a partidos y 11 se bajaron

EN ÚLTIMO día se anotaron 12, entre ellos Miguel Mancera por el PRD; declina el priista Ildelfonso Guajardo. **pág. 4**

Lista definitiva se hará pública hoy

Alianza cierra registro con 33 aspirantes al 24

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

Al concluir ayer el registro de aspirantes a conducir la construcción del Frente Amplio por México, 33 perfiles se inscribieron en el proceso y por lo menos 10 están directamente vinculados con los partidos políticos PAN, PRI y PRD; el resto tiene un origen ciudadano.

El registro comenzó el pasado martes, con la solicitud de la senadora Xóchitl Gálvez y los diputados Santiago Creel y Gabriel Quadri, así como el exlegislador panista Jorge Luis Preciado.

EL COMITÉ organizador convocó a una conferencia de prensa hoy a las 13:00 horas para dar a conocer cuántos de esos 33 aspirantes cumplieron con el 100% de requisitos.

Eldato

El 5 de julio se inscribieron Enrique de la Madrid e Israel Rivas. El 6 de julio tocó el turno de Silvano Aureoles, Sergio Iván Torres Bravo, Beatriz Paredes, Víctor Hugo Gutiérrez Yáñez y Ricardo Urbano Barrón, en tanto que el 7 de julio el exgobernador de Tamaulipas Francisco García Cabeza de Vaca (PAN) envió a su hermano para dar constancia de su registro.

Y en el cierre de la etapa de registros quedó ayer la inscripción de Miguel Ángel Mancera, exjefe de Gobierno de la Ciudad de México.

Además, de que se sumaron al registro Rafael Acosta Ángeles, *Juanito*; el exgobernador de Querétaro Ignacio Loyola Vera, así como David Trejo García, representante de los pueblos indígenas.

Ayer también se sumaron Pablo Eduardo Ortiz Padilla, Miguel Alemán Vázquez, Ricardo Jonathan López Morales; Humberto Vega Villicaña, Juan José Alonso Beltrán, Enrique Gutiérrez Badillo, Fran-

cisco Juárez Piña y César Augusto Reyes Ortega, todos ellos sin ser parte de un partido político alguno, para un total de 12 personas sólo este domingo.

Desde el miércoles pasado y hasta el viernes 7 de julio, también se registraron Javier López Gutiérrez, transportista de Tampico, Tamaulipas; el consultor de Recursos Humanos José Enrique González, de 42 años, de Zapopan, Jalisco.

Así como Jaime Duarte Martínez; el exdiputado José Jaime Enrique Félix; Mario Facundo Palacios, y la activista Adrianha Rangel Flores, primera mujer emanada de la sociedad civil.

También tramitó su registro el ingeniero y doctor en Comunicaciones y Electrónica Felipe de Jesús Push Díaz.

La lista completa y definitiva se hará pública este lunes.

Arturo Sánchez, quien forma parte del comité organizador del Frente Amplio, dijo a *La Razón* que ahora viene una de las etapas que mayor esfuerzo requiere.

"Ahora y tras este registro, ya se cierra la convocatoria. Ahora, los aspirantes a la candidatura del Frente Amplio por México deberán recabar las firmas, un total de 150 mil rúbricas", detalló, a partir del próximo miércoles.

El comité organizador, en conjunto, confirmó que, al cierre de la jornada de este domingo, contaban con 33 solicitudes, de las cuales se informará este lunes cuáles cumplieron con todos los requisitos establecidos previamente.

"Nosotros, a diferencia de Morena, donde un sólo hombre elige a su sucesor, aquí se respetó la pluralidad.

"Esto ya es un éxito. 33 diferentes antecedentes y capacidades, unidos por

la indignación hacia el régimen del mal Gobierno", resaltó el comité organizador.

"El día de hoy concluyó el periodo de recepción de solicitudes, de registro para el proceso de selección del responsable del Frente Amplio por México", detalló.

Los aspirantes que quedaron fuera de esta etapa, por voluntad propia, son Lilly Téllez, Mauricio Vila, Damián Zepeda, Germán Martínez, Claudia Ruiz Massieu, Alejandro Murat, Gustavo de Hoyos, Juan Carlos Romero Hicks, José Ángel Gurriá, Demetrio Sodi e Ildelfonso Guajardo.